

Solingen, den 15.12.2015

Pressemitteilung

Vielversprechender Spendenauftakt

PHoS sammelt fleißig für Neubau

Der Auftakt der Spendenaktion „Ein Hospiz für Solingen“ gestaltet sich sehr positiv für das Palliative Hospiz Solingen (PHoS). Zahlreiche große und kleine Spenden haben dazu beigetragen, dass das Konto für den Hospizneubau schon einen Spendenstand von über € 125.000,- aufweist. Dabei konnte PHoS unter anderem auf die tatkräftige Unterstützung mehrerer Solinger Unternehmen zählen.

Spenden statt Geschenke

So hat das KfZ-Sachverständigenbüro Millies im Rahmen seiner Weihnachtsaktion „Spenden statt Geschenke“ € 2.500,- an die Stiftung gespendet. Für die Inhaber und Brüder Jochen und Peter Millies war dies eine Herzensangelegenheit.

Angesprochen wurden sie von PHoS-Vorstandsmitglied Angelika Rudzio. „Als wir durch Frau Rudzio von der Spendenaktion für den Hospizneubau erfahren haben, wussten wir gleich, dass wir unseren eigenen Baustein dazu beitragen wollen.“, unterstreicht Dipl.-Ing. Jochen Millies.

Angelika Rudzio freut sich sehr über diese und andere Spenden, die den Kontostand für den Hospizbau anwachsen lassen. „Zahlreiche Spender mit großem und kleinem Geldbeutel haben bereits auf unseren Spendenauftrag in der Presse und bei den vielen Veranstaltungen, auf denen wir vertreten sind, reagiert.“, so das PHoS-Vorstandsmitglied. Und diese breite Unterstützung sei für das Gelingen des eigenen Hospizes für Solingen auch unabdingbar und weiterhin notwendig. Den Planungen nach soll der Neubau bis Ende 2017 stehen.

Kontakt:

Palliative Hospizstiftung Solingen, Gotenstraße 1, 42653 Solingen
Daniela Schmidt, Fon: 0212 547 27 89, ab 17.12.2015: 0212 260 144 17 oder
d.schmidt@hospizstiftung-solingen.de